
         ATA DA OITAVA (8ª) SESSÃO ORDINÁRIA

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino;
secretariado pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta.

Aos 27 dias do mês de março do ano dois mil e vinte e
três, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo
Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo
Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; secretariado pela Sra.
Vereadora Mara Cristina Choquetta, a oitava (8ª) Sessão
Ordinária do Terceiro (3º) Ano da Décima Oitava (18ª)
Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim,
previamente programada e devidamente convocada nos
termos da Relação da Matéria, datada de março de 2023. Às
18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores
pela 1º Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da
Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se
constatando haver número legal para o início dos trabalhos,
conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que
se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza
Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03),
Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05),
João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha
(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luis Roberto Tavares
(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina
Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos Paulo
Cegatti (13), Orivaldo Aparecido Magalhães (14), Sonia
Regina Rodrigues (15), Tiago César Costa (16) e ausência do
vereador Marcos Antônio Franco. Conforme, aliás, se vê das
respectivas assinaturas apostas na Folha de Presença -
Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às
Sessões da Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr.
Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente sessão.
Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo
106, da citada Resolução, convidou a Vereadora Mara
Cristina Choquetta para que procedesse a leitura de um trecho
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da Bíblia Sagrada. Cumprida dita providência, dando por
iniciada a parte reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr.
Presidente submeteu à apreciação do Plenário a ata da décima
sétima (17ª) sessão ordinária, realizada em 30 de maio de
2022, a qual depois de achada conforme e aprovada, foi
devidamente assinada pelos Vereadores Dirceu da Silva
Paulino e Mara Cristina Choquetta, respectivamente, o
Presidente e a 1ª Secretária. Na sequência deu ciência à Casa,
através de leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei
Complementar nº 02 de 2023, de autoria do Vereador Luis
Roberto Tavares “Instituindo homenagem ao servidor público
municipal aposentado do Município de Mogi Mirim e dando
outras providências. ”; (ao exame das Permanentes); 2.
Projeto de Lei nº 19 de 2023, de autoria do Prefeito
Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de
Mensagem nº 014/2023, datada de 20/03/2023, objeto do
Ofício nº 014/2023, de igual data, “Dispondo sobre abertura
de crédito adicional especial suplementar, por superávit
financeiro de 2022 no valor de R$ 190.000,00. ” (Ao exame
das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do
Regimento Interno); 3. Projeto de Lei nº 16 de 2023, de
autoria da Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena
“Instituindo no município de Mogi Mirim o programa
municipal de combate à violência política contra mulheres e
dando outras providências. ”; (ao exame das Permanentes); 4.
Projeto de Lei nº 18 de 2023, de autoria da Vereadora Sônia
Regina Rodrigues Módena “Instituindo no âmbito do
município de Mogi Mirim o mês da conscientização da
doença de Parkinson, denominado “Tulipa Vermelha” e dando
outras providências. ”; (ao exame das Permanentes); 5.
Projeto de Lei nº 22 de 2023, de autoria da Vereadora Sônia
Regina Rodrigues Módena “Instituindo no âmbito do
município de Mogi Mirim o mês maio Furta-Cor que terá
como objetivo a conscientização, incentivo ao cuidado e
promoção da saúde mental materna. ”; (ao exame das
Permanentes); 6. Projeto de Lei nº 23 de 2023, de autoria dos
Vereadores João Victor Coutinho Gasparini e Marcio Evandro
Ribeiro “Dispondo sobre a celebração de contratos de cessão

2



onerosa de direito a nomeação de equipamentos públicos
municipais ”; (ao exame das Permanentes); 7. Projeto de Lei
nº 20 de 2023, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de
Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 015/2023,
datada de 20/03/2023, objeto do Ofício nº 015/2023, de igual
data, “Dispondo sobre abertura de crédito adicional especial
suplementar, por excesso de arrecadação no valor de R$
94.098,00. ” (Ao exame das Comissões Permanentes,
conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 8. Projeto de
Lei nº 21 de 2023, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de
Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 016/2023,
datada de 20/03/2023, objeto do Ofício nº 016/2023, de igual
data, “Prorrogando a exploração do serviço de transporte
coletivo de passageiros por ônibus, no município de Mogi
Mirim” (Ao exame das Comissões Permanentes, conforme
Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); Fez uso da palavra o
vereador Tiago Costa pedindo que fosse consultado o plenário
para que a leitura e votação dos requerimentos e moções fosse
em bloco. Colocado a votos em sessão de hoje, foi aprovado
pela maioria dos vereadores presentes o pedido. Ato contínuo,
o Sr. Presidente submeteu à apreciação e votação dos nobres
Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, hoje
endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): nºs. Requerimento
Nº 118/2023 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE
A APLICAÇÃO DA LEI 14.443 DE 2022, NO MUNICÍPIO
DE MOGI MIRIM. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES
MÓDENA. Requerimento Nº 120/2023 - Assunto:
REQUEIRO A REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA
PARA DISCUTIR COMO O MUNICÍPIO TEM TRATADO
O MANEJO DOS RESÍDUOS SÓLIDOS NA SUA COLETA,
ORGANIZAÇÃO E DESTINAÇÃO, A REALIZAR-SE NO
DIA 19 DE ABRIL DE 2023 ÀS 19 HORAS NO PLENÁRIO
DA CÂMARA MUNICIPAL. Autoria: LUZIA CRISTINA
CORTES NOGUEIRA. Requerimento Nº 121/2023 -
Assunto: REQUEIRO À CONCESSIONÁRIA DE ENERGIA
NEOENERGIA ELEKTRO, INFORMAÇÕES SOBRE AS
CONSTANTES QUEDAS DE ENERGIA NO BAIRRO
JARDIM FLAMBOYANT. Autoria: MARCOS PAULO
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CEGATTI. Requerimento Nº 122/2023 - Assunto:
REQUEIRO AO PREFEITO, QUE POR MEIO DAS
SECRETARIAS COMPETENTES, PRESTE
INFORMAÇÕES ACERCA DAS CONDIÇÕES
ESTRUTURAIS DO PRÉDIO DA BRINQUEDOTECA
MUNICIPAL “EUGÊNIO SCOMPARIM” E O
PLANEJAMENTO PARA VOLTAR A UTILIZAR O
ESPAÇO EDUCACIONAL. Autoria: GERALDO VICENTE
BERTANHA. Requerimento Nº 123/2023 - Assunto:
REQUEIRO INFORMAÇÕES SOBRE ESTUDOS E
PREVISÃO PARA PAVIMENTAÇÃO DOS
LOGRADOUROS NÃO PAVIMENTADOS DO DISTRITO
INDUSTRIAL I (JOSÉ MARANGONI). Autoria: ADEMIR
SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 124/2023 -
Assunto: REQUEIRO INFORMAÇÕES SOBRE AS OBRAS
EM ANDAMENTO EM TORNO DA ÁREA DO
COMPLEXO LAVAPÉS (LAGO DO ZERÃO). Autoria:
ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº
125/2023 - Assunto: REQUEIRO INFORMAÇÕES SOBRE
A EXISTÊNCIA DE PROJETOS E PREVISÃO PARA
ABERTURA DE VIAS DE ACESSO INTERLIGANDO AS
REGIÕES DOS BAIRROS NOVACOOP E SANTA LUZIA
À AVENIDA VEREADOR ANTONIO CARLOS DE
OLIVEIRA, NO BAIRRO PARQUE DO ESTADO II –
REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR e LUIS ROBERTO TAVARES. Requerimento Nº
126/2023 - Assunto: REQUER AO SENHOR PREFEITO
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE, POR MEIO DA
SECRETARIA DE SAÚDE, INFORME A QUANTIDADE E
OS NOMES DOS PROFISSIONAIS FARMACÊUTICOS DA
REDE MUNICIPAL, BEM COMO EM QUAL UNIDADE
DE SAÚDE CADA UM DELES ESTÁ DESEMPENHANDO
SUAS FUNÇÕES. Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA
TENÓRIO. Requerimento Nº 127/2023 - Assunto:
REQUEIRO AO PREFEITO PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS COMPETENTES,
O ENVIO DE INFORMAÇÕES SOBRE O CRONOGRAMA
DE ENTREGA DO TERMINAL DE ÔNIBUS URBANOS.
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Autoria: CINOÊ DUZO. Requerimento Nº 128/2023 -
Assunto: REQUEIRO AO EXMO SENHOR PREFEITO
MUNICIPAL, DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, QUE
JUNTO A SECRETARIA DE ESPORTES, ENVIE A ESTA
CASA INFORMAÇÕES SOBRE A NÃO INSTALAÇÃO DE
UM NOVO PLAYGROUND NO BAIRRO EUGÊNIO
MAZON COM A VERBA DESTINADA POR ESTE
VEREADOR DO ORÇAMENTO IMPOSITIVO. Autoria:
LUIS ROBERTO TAVARES. Requerimento Nº 129/2023 -
Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A
CONCLUSÃO DAS OBRAS DA NOVA ROTATÓRIA
SITUADA NA RUA ANA LUIZA DE SOUZA ARANHA,
NO CRUZAMENTO COM A RUA NATAL MESTRINEL,
BAIRRO JARDIM BI-CENTENÁRIO – REGIÃO NORTE.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR.
Requerimento Nº 130/2023 - Assunto: REQUER AO
EXCELENTÍSSIMO SR. PREFEITO DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DE SUA SECRETARIA
COMPETENTE, INFORMAÇÕES SOBRE QUANDO
SERÃO PROVIDENCIADOS PROFESSORES DE APOIO
PARA CRIANÇAS ESPECIAIS E INSPETOR DE ALUNOS
NA EMEB BRÁULIO JOSÉ VALENTIM, LOCALIZADA
NO DISTRITO DE MARTIM FRANCISCO. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Requerimento Nº
131/2023 - Assunto: REITERA O REQUERIMENTO
449/2022 AO EXCELENTÍSSIMO SR. PREFEITO DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE POR MEIO
DE SUA SECRETARIA COMPETENTE, MODIFIQUE O
LUGAR DO RALO DO BUEIRO, SITUADO NA RUA
SEBASTIÃO MILANO SOBRINHO, EM FRENTE AO Nº
2002, JARDIM PLANALTO, TENDO EM VISTA QUE NA
ATUAL LOCALIDADE ESTÁ ATRAPALHANDO OS
MUNÍCIPES DO BAIRRO. Autoria: ORIVALDO
APARECIDO MAGALHÃES. Requerimento Nº 132/2023 -
Assunto: REITERA AS INDICAÇÕES Nº 444 E 445 DE
2022 AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO
DOUTOR PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DE
SUA SECRETARIA COMPETENTE, QUE REALIZE A
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ERRADICAÇÃO OU A PODA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS NA RUA SEBASTIÃO MILANO
SOBRINHO, EM FRENTE AO Nº 2052, E NA CALÇADA
DA FRENTE DO Nº 2062, JARDIM PLANALTO, MOGI-
MIRIM/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES. Requerimento Nº 133/2023 - Assunto:
REITERA O REQUERIMENTO 408/2022 AO
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DOUTOR
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DE SUA
SECRETARIA COMPETENTE, PARA QUE INFORME
SOBRE QUANDO SERÃO SUBSTITUÍDAS AS MESAS
INFANTIS DE REFEIÇÃO DA EMEB BRÁULIO JOSÉ
VALENTIM, QUE FORAM ENTREGUES EM TAMANHO
MENOR DO QUE O DEVIDO, E QUANDO SERÃO
ENVIADAS AS MESAS FALTANTES. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Requerimento Nº
134/2023 - Assunto: REITERA O REQUERIMENTO 417 DE
2022 AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO
DOUTOR PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE
POR MEIO DE SUA SECRETARIA COMPETENTE,
REALIZE A MANUTENÇÃO NO TELHADO DA EMEB
BRÁULIO JOSÉ VALENTIM - UNIDADE II (DOIS),
LOCALIZADA NO DISTRITO DE MARTIM FRANCISCO,
MOGI MIRIM, SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES Requerimento Nº 135/2023 - Assunto:
REQUEIRO AO EXCELENTÍSSIMO SR. PREFEITO DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DE SUA
SECRETARIA COMPETENTE, INFORMAÇÕES SOBRE
QUAIS PROVIDÊNCIAS ESTÃO SENDO TOMADAS EM
RELAÇÃO A FALTA DE VAGAS PARA ALUNOS NA
EMEB BRÁULIO JOSÉ VALENTIM, LOCALIZADA NO
DISTRITO DE MARTIM FRANCISCO. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Colocado a votos
em sessão de hoje, EM BLOCO, foi aprovado pela maioria
dos vereadores presentes os requerimentos. Na sequência, o
Sr. Presidente deu por aprovadas, conforme deliberação do
Plenário, as seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr.
Prefeito Municipal: Indicação Nº 187/2023 - Assunto:

6



SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE
OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA
COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO DA
RUA RAFAEL JANINI. NO BAIRRO ATERRADO. Autoria:
MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 188/2023 -
Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL
PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA
SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO
PAVIMENTO DAS RUAS DO BAIRRO PARAÍSO DA
CACHOEIRA. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI.
Indicação Nº 189/2023 - Assunto: INDICO AO PREFEITO,
POR MEIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE
ESTUDE A CRIAÇÃO DE UM ALMOXARIFADO NA
DEFESA CIVIL MUNICIPAL, POIS OS MEMBROS DO
REFERIDO ÓRGÃO, GERALMENTE ESTÃO NA LINHA
DE FRENTE PARA AJUDAR A POPULAÇÃO EM CASOS
URGENTES. Autoria: GERALDO VICENTE BERTANHA.
Indicação Nº 190/2023 - Assunto: INDICO AO
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DA SECRETÁRIA
COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO ESTUDOS
PARA A ERRADICAÇÃO DE UMA ÁRVORE
LOCALIZADA NA RUA OLÍVIO BORDIGNON,
PRÓXIMO AO NUMERAL 40, NA ÁREA DA PRAÇA
LUCINDA BRASI BRANDÃO, BAIRRO INOCOOP –
REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Indicação Nº 191/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A
DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA
PRAÇA TENENTE NICOLINO MAZELLI, NA RUA JOSÉ
GUARNIERI PRÓXIMO AO NUMERAL 226, NO BAIRRO
JARDIM SILVANIA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR
SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 192/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO
DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA
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REALIZADA A DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO
LOCALIZADO NA RUA JOSÉ GUARNIERI PRÓXIMO
AO NUMERAL 226, NO BAIRRO JARDIM SILVANIA -
REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Indicação Nº 193/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A
DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA
PRAÇA JOSÉ BENEDITO DE MORAES (JOSÉ ROSA),
RUA PROF. DAVINA F. DE CAMPOS EM FRENTE AO
NUMERAL 348, NO BAIRRO JARDIM SILVANIA -
REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Indicação Nº 194/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A
MANUTENÇÃO E O CONCERTO DA ILUMINAÇÃO DA
ÁREA EXTERNA E DO JARDIM DA VILA DIGNIDADE,
BAIRRO JARDIM MURAYAMA II - REGIÃO NORTE.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação
Nº 195/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE
SEJA REALIZADO ESTUDOS PARA A IMPLANTAÇÃO
DO SISTEMA DE INTEGRAÇÃO DE LINHAS DE
ÔNIBUS DO TRANSPORTE PÚBLICO DE MOGI MIRIM.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação
Nº 196/2023 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO
MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS
DA SECRETARIA COMPETENTE, ROÇAGEM, PODA E
LIMPEZA DA PRAÇA RODRIGO MAZON E DE ÁREA
VERDE LOCALIZADAS NO BAIRRO JARDIM
AEROCLUBE. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI.
Indicação Nº 197/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE,
REALIZE ESTUDOS PARA PAVIMENTAR A ESTRADA
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MUNICIPAL ORLANDO ARRUDA QUE DÁ ACESSO AO
CONDOMÍNIO JARDIM AEROPORTO. Autoria: LUIS
ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 198/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE A
RETIRADA DO ENTULHO ACUMULADO NAS
MARGENS DAS RUAS DO LOTEAMENTO BOA VISTA.
Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº
199/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA
QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
REMARCAÇÃO DA SINALIZAÇÃO DE SOLO NAS
RUAS DO LOTEAMENTO BOA VISTA. Autoria: LUIS
ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 200/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE LIMPEZA
NO CANTEIRO CENTRAL DA AVENIDA LOCALIZADA
NA ENTRADA DO LOTEAMENTO BOA VISTA. Autoria:
LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 201/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE VISTORIA
URGENTE NO ABRIGO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA
AVENIDA GUARANI, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS
ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 202/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE A
INSTALAÇÃO DE PONTO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA
NO POSTE LOCALIZADO NA ESQUINA DA RUA
MILTON DA SILVEIRA PEDREIRA COM A RUA
ANILTON SILVA, NO PARQUE DAS LARANJEIRAS.
Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº
203/2023 - Assunto: INDICA AO EXCELENTÍSSIMO SR.
PREFEITO DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
MEIO DE SUA SECRETARIA COMPETENTE, QUE
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REALIZE A LIMPEZA DE MANEIRA FREQUENTE, BEM
COMO REALIZE A MANUTENÇÃO DA DEMARCAÇÃO
NA PINTURA DO SOLO, NA QUADRA DE ESPORTES
LOCALIZADA NA RUA PEDRO ZULIANI, AO LADO DO
NÚMERO 50, CHÁCARAS SOL NASCENTE, MOGI-
MIRIM/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES. Indicação Nº 204/2023 - Assunto: INDICA
AO SR. PREFEITO DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA,
POR MEIO DE SUA SECRETARIA COMPETENTE, A
MANUTENÇÃO DAS ESTRADAS DA RODOVIA
FRANCISCO CAVENAGHI E DA ESTRADA DE SANTA
MARIA MMR-174, MOGI-MIRIM/SP. Autoria: ORIVALDO
APARECIDO MAGALHÃES. Indicação Nº 205/2023 -
Assunto: INDICA AO EXCELENTÍSSIMO SR. PREFEITO
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DE SUA
SECRETARIA COMPETENTE, A MANUTENÇÃO DE
TODAS AS RUAS DO BAIRRO CACHOEIRA DE CIMA,
MOGI-MIRIM/SP, POIS AS REFERIDAS RUAS ESTÃO
EM PÉSSIMAS CONDIÇÕES, BEM COMO, INDICO QUE
SEJA REALIZADA A LIMPEZA E O ALARGAMENTO
DAS MESMAS. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES. Indicação Nº 206/2023 - Assunto: INDICO
AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO
COMPETENTE, REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS
NA RUA VEREDAOR ESTANISLAU DIAS, NO EUGÊNIO
MAZON (CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES.
Indicação Nº 207/2023 - Assunto: INDICO AO
EXCELENTÍSSIMO SR. PREFEITO DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DE SUA SECRETARIA
COMPETENTE, QUE REALIZE O ATERRAMENTO DOS
FUNDOS DA CRECHE “MARIA JOSÉ BRANDÃO
BUENO”, SITUADA NO DISTRITO DE MARTIM
FRANCISCO, A FIM DE QUE SEJA FEITO UM SOLÁRIO
PARA AS CRIANÇAS. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES. Indicação Nº 208/2023 - Assunto: INDICA
AO EXCELENTÍSSIMO SR. PREFEITO DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DE SUA SECRETARIA

10



COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE REPAROS NO
ASFALTO DA RUA ANTÔNIO DAVOLI, BAIRRO
SAÚDE, MOGI-MIRIM/SP. Autoria: ORIVALDO
APARECIDO MAGALHÃES. Indicação Nº 209/2023 -
Assunto: INDICA AO EXCELENTÍSSIMO SR. PREFEITO
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DE SUA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE REALIZE O
FRACIONAMENTO DAS TURMAS DA PRÉ-ESCOLA, NA
EMEB BRÁULIO JOSÉ VALENTIM, SITUADA NO
DISTRITO DE MARTIM FRANCISCO, TENDO EM VISTA
QUE NOS FOI INFORMADO QUE SÃO MUITOS
ALUNOS EM UMA MESMA SALA DE AULA. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. A seguir, o
senhor Presidente submeteu à apreciação e votação dos nobres
Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa
(aprovadas pela Casa): Moção Nº 65/2023 - Assunto:
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À
EQUIPE DA FREE PLAY DE MOGI MIRIM PELA
CONQUISTA DE 20 MEDALHAS NO PRIMEIRO
TORNEIO DO ANO ABRINDO 2023 COM CHAVE DE
OURO. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA.
Moção Nº 72/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO
FALECIMENTO DA SENHORA MARIA MADALENA
BASÍLIO UBALDINI, OCORRIDO EM 16 DE MARÇO EM
MOGI MIRIM. Autoria: CINOÊ DUZO. Moção Nº 73/2023 -
Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES
DE APLAUSOS À GILBERTO KASSAB, POR ASSUMIR A
SECRETARIA DE GOVERNO E RELAÇÕES
INSTITUCIONAIS DO ESTADO DE SÃO PAULO. Autoria:
SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. Moção Nº
74/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM
MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO
SENHOR MARCOS RENÉ DE SOUZA, OCORRIDO DIA
23 DE FEVEREIRO DE 2023. Autoria: ALEXANDRE
CINTRA. Moção Nº 75/2023 - Assunto: MOÇÃO DE
PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO
FALECIMENTO DE RODRIGO BARTOLOMAI,
OCORRIDO DIA 18 DE MARÇO DE 2023. Autoria:
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ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 76/2023 - Assunto:
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO
COLÉGIO IMACULADA CONCEIÇÃO DE MOGI MIRIM
PELO ANIVERSÁRIO DE 111 ANOS DA SUA
FUNDAÇÃO, COMPLETADOS NO ÚLTIMO DIA 17 DE
MARÇO. Autoria: DIRCEU DA SILVA PAULINO. Moção
Nº 78/2023 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE
CONGRATULAÇÕES DE APLAUSOS À DEPUTADA
FEDERAL MARIA ROSAS PELA POSSE DE SEU 2º
MANDATO CONSECUTIVO NA CÂMARA DOS
DEPUTADOS, NA DATA DE 01 DE FEVEREIRO DE 2023.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR Moção Nº
79/2023 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE
CONGRATULAÇÕES DE APLAUSOS AO DEPUTADO
ESTADUAL RUI ALVES PELA POSSE DE SEU 1º
MANDATO NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE SÃO PAULO, NA DATA DE 15 DE MARÇO
DE 2023. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR.
Moção Nº 80/2023 - Assunto: MOÇÃO DE APLAUSOS E
CONGRATULAÇÕES À DEPUTADA ESTADUAL
LETICIA AGUIAR PELA INDICAÇÃO À PRESIDÊNCIA
DO MOVIMENTO “MULHERES PROGRESSISTAS” NO
ESTADO DE SÃO PAULO. Autoria: GERALDO VICENTE
BERTANHA. Moção Nº 81/2023 - Assunto: MOÇÃO DE
PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO
FALECIMENTO DE MARCOS BUENO DE OLIVEIRA
FILHO, OCORRIDO DIA 23 DE MARÇO DE 2023. Autoria:
ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 82/2023 - Assunto:
MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS À CARLOS
HENRIQUE FOCESI SAMPAIO, O “CARLOS SAMPAIO”
ESCOLHIDO COMO OUVIDOR GERAL DA CÂMARA
DOS DEPUTADOS PARA O BIÊNIO 2023-2024. Autoria:
ALEXANDRE CINTRA, MARCOS ANTONIO FRANCO,
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Moção Nº
83/2023 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS À
CARLOS HENRIQUE FOCESI SAMPAIO, O “CARLOS
SAMPAIO” EMPOSSADO COMO DEPUTADO FEDERAL,
NA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 57ª LEGISLATURA
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(2023-2027), NA CÂMARA DOS DEPUTADOS, PALÁCIO
DO CONGRESSO NACIONAL, DIA 01 DE FEVEREIRO
DE 2023. Autoria: ALEXANDRE CINTRA, MARCOS
ANTONIO FRANCO, ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES. Moção Nº 84/2023 - Assunto: MOÇÃO DE
APOIO AOS PROJETOS DE EMENDAS
CONSTITUCIONAIS QUE BUSCAM RECONHECER AS
GUARDAS CIVIS METROPOLITANAS COMO ÓRGÃOS
DE SEGURANÇA, ACRESCENTANDO DISPOSIÇÃO NO
BOJO DO ARTIGO 144 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL,
VISANDO A SEGURANÇA JURÍDICA E O
FORTALECIMENTO DAS AÇÕES DE COMBATE A
CRIMINALIDADE. Autoria: JOELMA FRANCO DA
CUNHA. Colocado a votos em sessão de hoje, EM BLOCO,
foi aprovado pela maioria dos vereadores presentes as
moções. A seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição dos
Srs. Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA:
OFÍCIO Nº 0067/2023 – SEDUC/FUNDAMENTAL I e II.
Ofício SPU nº 003/2023 – Secretaria de Planejamento
Urbano. Referente ao Ofício CM/GP Circular nº 36/2023.
Ofícios nºs 159, 160, 161, 162, 163, 164, 165, 166, 167, 168,
169, 170, 171, 172, 173, 174, 175, 176, 177, 178, 179, 180,
181, 182, 183, 184, 185, 186, 187, 188, 189, 190, 191, 192,
193, 194, 195, 196, 197, 198, 199, 200, 201, 202, 203, 204,
205, 206, 207, 208, 209, 210, 211, 212, 213, 214, 215, 216,
217, datados de 23 de março de 2023, todos subscritos pelo
Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal, Állan Rodrigues
Alves, respectivamente, respondendo a respeito da Indicação
nº 778/2022; Requerimento nº 82/2023; Indicação nº
124/2023; Indicação nº 08/2023; Indicação nº 109/2023;
Indicação nº 110/2023; Indicação nº 467/2021; Requerimento
nº 77/2023; Requerimento nº 103/2023; Indicação nº
565/2021; Indicação nº 460/2021; Indicação nº 21/2023;
Indicação nº 107/2023; Indicação nº 131/2023; Indicação nº
153/2023; Requerimento nº 11/2023; Requerimento nº
114/2023; Requerimento nº 401/2022; Requerimento nº
67/2023; Indicação nº 99/2023; Indicação nº 97/2023;
Indicação nº 126/2023; Indicação nº 94/2023; Indicação nº
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677/2022; Requerimento nº 420/2022; Requerimento nº
04/2023; Indicação nº 728/2022; Indicação nº 81/2023;
Requerimento nº 52/2023; Indicação nº 115/2023;
Requerimento nº 33/2023; Requerimento nº 303/2022;
Requerimento nº 685/2022; Requerimento nº 28/2023;
Indicação nº 773/2022; Indicação nº 85/2023; Indicação nº
88/2023; Indicação nº 89/2023; Indicação nº 91/2023;
Indicação nº 161/2023; Requerimento nº 309/2022;
Requerimento nº 388/2022; Requerimento nº 389/2022;
Requerimento nº 37/2023; Requerimento nº 57/2023;
Requerimento nº 58/2023; Requerimento nº 71/2023;
Requerimento nº 72/2023; Requerimento nº 84/2023;
Requerimento nº 86/2023; Indicação nº 87/2023; Indicação nº
90/2023; Requerimento nº 73/2023; Requerimento nº
98/2023; Indicação nº 108/2023; Requerimento nº 95/2023;
Requerimento nº 102/2023; Requerimento nº 75/2023, desta
Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores
vereadores interessados); (arquive-se após dar ciência aos Srs.
Vereadores) Não havendo mais proposituras, ou quaisquer
outros documentos, para serem levados ao conhecimento do
Plenário, o Sr. Presidente facultou o uso da palavra no
“Expediente”, anunciando os oradores inscritos, conforme §
6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Fez uso da palavra a
vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira reafirmando o
convite para a audiência pública no dia 19 de abril as 19 horas
no plenário da Câmara Municipal com tema “tratamento de
resíduos sólidos”. Em seguida comentou sobre o tempo de
estudo de um projeto do executivo que vem para a câmara, o
projeto passa pela secretaria competente e todo este
procedimento demora meses para somente então vir aqui para
votação. Fez uso da palavra o vereador Geraldo Vicente
Bertanha dizendo sobre um problema de saúde que passou e a
fila para realizar os exames na rede pública estava muito
grande podendo gerar riscos à saúde de quem precisa com
urgência. Em seguida este vereador propôs uma solução de
que o prefeito destine o valor exato para zerar a fila deste
exame e no ano seguinte este vereador destinará o mesmo
valor com acréscimo de 20 mil reais para a área da saúde.
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Porém ainda se encontra no aguardo para a resposta do
executivo a respeito desta proposta. Fez uso da palavra o
vereador João Victor Coutinho Gasparini comentando sobre o
atentado no bairro Vila Sônia na cidade de São Paulo. Disse
que estamos diante de uma cultura do ódio em nossa
sociedade e alertou para que os pais acompanhem o que seus
filhos estão vendo nas redes sociais, em seguida
cumprimentou as professoras envolvidas no atentado a
senhora Elizabete que faleceu neste atentado e a outra
professora chamada Cintia que agiu para que fosse evitado um
mau ainda maior. Em seguida comentou sobre a nova
proposta do executivo aos servidores, sobre o novo reajuste
que engloba novos benefícios e aumento percentual. Por fim
comentou sobre o projeto de Lei em conjunto com o vereador
Marcio Ribeiro para que o poder público tenha capacidade d
acionar esses gatilhos financeiros para que seja explorado
economicamente todos os seus espaços de recreação, lazer e
entretenimento. Fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco
da cunha dizendo que hoje a tribuna livre será utilizada pelo
representante dos agricultores, é um segmento muito atuante
em todos os sentidos. Não basta apenas ter investimento, se
não tiver planejamento a respeito deste investimento, em
seguida mencionou o PL de nº 15/2023 que trata de um
empréstimo de 6,5 milhões de reais para compra de
maquinário e para isso precisa de licitação adequada e
operadores de máquinas, e voltou o seu questionamento de
que precisamos de um bom planejamento para realocar os
investimentos de forma correta e que seja de acordo com o
previsto no projeto. Fez uso da palavra o vereador Ademir
Souza Floretti Junior dizendo que nunca fez nenhuma ação de
desvio de caráter ou de conduta. Este vereador nunca
participou de nenhum ato ilícito ou relacionado à corrupção.
Em seguida comentou sobre indicações feitas a respeito das
sinalizações de sono na avenida da saudade e melhorias na
segurança do transito desta localidade que estão sendo
implementadas. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo
Aparecido Magalhães dizendo que a cobertura da EMEB prof.
Bráulio José Valentim está seguindo para o fim até o mês de
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junho. Comentou sobre a reforma da UBS de Martim
Francisco que está acontecendo, porém ainda não foi
finalizada. Em seguida comentou sobre os 1600 metros de
asfalto pronto da rodovia SP 340, por isso agradeceu o
deputado Barros Munhoz e o prefeito Paulo de Oliveira e
Silva. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira
Tenório dizendo que no anterior 26 de março foi comemorado
o dia mundial da epilepsia e fez um requerimento que o dia da
epilepsia seja colocado no mapa do município, para que seja
disseminado conhecimento sobre a doença e seus portadores,
informou que não é contagiosa e que precisamos tratar com
cuidado e acolhimento os epiléticos. Comentou sobre uma
nova funcionária em tempo integral da farmácia gratidão. Fez
uso da palavra o vereador Cinoê Duzo dizendo sobre a
péssima qualidade das estradas rurais e como a prefeitura
virou as costas para este problema, apontou que os estudantes
perderam no mínimo cerca de 15 dias de aulas devido ao
problema de transporte pelas estradas rurais. Fez uso da
palavra a vereadora Mara Cristina Choquetta dizendo sobre os
eventos que participou nesta semana anterior, o primeiro foi
um bate papo chamado “conectadas pelo agro”, o segundo
evento foi na associação comercial com o tema de
planejamento participativo doo arranjo produtivo local, o
terceiro evento foi em conjunto com a vereadora Sônia
Módena, este evento foi “patrocinado” pela vereadora local
Mariana Silva Calsa, que promoveu o primeiro fórum
“Violência Política de Gênero”, por fim esta vereadora listou
os principais nomes participantes deste evento e reforçou que
temos que ter igualde de direitos entre todos os gêneros. Fez
uso da palavra a vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena
dizendo sobre o projeto de Lei que trata da saúde mental
materna no mês de maio, pois é um tema grave que pode levar
mulheres ao suicídio. Em seguida tratou sobre segurança disse
que no dia 31 de maio será lançado o botão de pânico nas
escolas, para informar as autoridades de forma emergencial.
Comentou sobre uma lei aprovada que trata da sobra de fios
que ficam nos postes, disse que a lei já diz que é proibido e
temos que cobrar para que todos os órgãos responsáveis
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retirem as sobras de fios. Complementando a fala da
vereadora Mara, trouxe dados a respeito da Violência Política
contra mulheres, precisamos falar sobre este assunto para que
haja igualdade e respeito e para isso precisamos de
representatividade com igualdade. Fez uso da palavra o
vereador Marcos Paulo Cegatti dizendo sobre a EMEB Profª
Regina Maria Tucci de Campos, apontou que ainda falta
rastelar e retirar os entulhos da creche, alertou sobre os
perigos de animais peçonhentos. Em seguida disse que irá
reforçar a cobrança para que todas as (EMEBs e CEMPIs)
tenham os interfones, portões eletrônicos e internet
devidamente funcionando. Em seguida pediu que seja feito a
cobertura nas entradas das CEMPIs para que os pais não
esperem na chuva. Por fim convidou a população para a
discussão a respeito da empresa de Ônibus e a situação do
transporte público em Mogi Mirim. Fez uso da palavra o
vereador Tiago César Costa dizendo sobre a promessa do
prefeito a respeito da reforma das creches e escolas
municipais que não cumpriu. Fez uso da palavra o vereador
Luis Roberto Tavares dizendo sobre o requerimento que fez a
respeito das casas que estão sob judice do bairro CDHU, onde
21 casas estão com suas estruturas comprometidas, além de
lixo, mato entulho, contudo nesta sexta-feira passada iniciou a
limpeza destas casas. Comentou sobre a abertura da fase 3 do
parque das laranjeiras, que é a implantação de infraestrutura e
mobilidade urbana, esta fase completará 75% do bairro. Fez
uso da palavra o vereador presidente Dirceu da Silva Paulino
reiterando a sua moção de congratulações aos 111 anos do
colégio Imaculada. Parabenizou o mesa-tenista para olímpico
Luis Felipe Manara pelas medalhas de prata e bronze em sua
competição. Parabenizou a secretaria municipal de esporte
pela realização do campeonato municipal de futsal. Em
seguida comentou sobre o encerramento e abertura do projeto
jovem talento que hoje atende 85 crianças, que não podem ter
acesso a uma escolinha, na modalidade voleibol; por fim deu
um recado aos empresários da cidade dizendo que esta verba
não é um pagamento a mais, e sim o que já são obrigados a
pagar de impostos, porém será destinado 1% ao esporte da
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cidade, portanto é uma verba para o bem da cidade e região.
Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo pedindo que fosse
consultado ao plenário para o intervalo regimental fosse
adiado para depois da tribuna livre. Colocado a votos em
sessão de hoje, foi aprovado pela maioria dos vereadores
presentes o pedido. Não havendo mais Vereadores inscritos, o
Sr. Presidente passou à parte dos trabalhos reservada à
“TRIBUNA LIVRE”, e deu ciência à Casa da existência de
orador regularmente inscrito para uso de Tribuna Livre,
conforme Artigo 116, do Regimento Interno, e Resoluções
nºs. 135/89, 223/99 e 241/02. Desta forma, a Sra. Presidente
da Câmara convidou para que adentrasse ao Plenário o Senhor
João Paulo Leonel, cujo discurso foi gravado em formato
digital, à disposição nos arquivos da casa por trinta dias. Para
a “Tribuna Livre”. Não havendo mais oradores inscritos, o Sr.
Presidente suspendeu a Sessão às 21h05, conforme o disposto
no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno
vigente). Decorrido o interstício regimental a que se refere o
citado dispositivo e depois de nova chamada nominal dos srs.
Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já
citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos
membros da Casa, a Sra. Presidente deu por iniciados os
trabalhos da “ORDEM DO DIA”, submetendo à apreciação
da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO, “ex-vi” do
disposto no § 1º, inciso I, do Artigo 171 do Regimento
Interno. 1. Projeto de Lei Nº 4/2023, de autoria do Prefeito
Municipal, "DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DE
DISPOSITIVOS DA LEI MUNICIPAL N° 6.381, DE 14 DE
DEZEMBRO DE 2021, QUE CRIOU A RONDA
OSTENSIVA MUNICIPAL (ROMU)". Com 01 emenda
aditiva de autoria do Vereador Geraldo Vicente Bertanha.
Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de
Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas. Fez uso da
palavra o vereador Geraldo Bertanha dizendo sobre sua
emenda que diz sobre a obrigatoriedade do treinamento para
todos os membros da ROMU, pois há a necessidade desses
homens estarem bem preparados exercendo suas funções. Fez
uso da palavra o vereador João Gasparini dizendo que o
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projeto apresentado promove uma alteração na legislação que
cria a ROMU, viabilizando que caso seja necessário a
secretaria de segurança pública faça a convocação dos
profissionais para as operações a serem realizadas no
município. Por fim demonstrou seu apoio à emenda do
vereador Geraldo Bertanha. Fez uso da palavra o vereador
Cinoê Duzo parabenizando o projeto e a emenda, em seguida
ressaltou a importância da Guarda Civil Municipal e
demonstrou seu apoio ao projeto. Colocado a votos em sessão
de hoje, foi aprovado por todos os vereadores presentes o
projeto. 2. Projeto de Lei Nº 7/2023, de autoria do Prefeito
Municipal, “DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CRÉDITO
ADICIONAL ESPECIAL SUPLEMENTAR, POR EXCESSO
DE ARRECADAÇÃO, NO VALOR DE R$ 250.000,00”.
Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de
Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social; de
Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas e de Finanças
e Orçamento. Fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco
da Cunha dizendo sobre este recurso, que vai proporcionar
acessibilidade aos prédios públicos, porém o recurso teria que
ter sido melhor planejado, já ser delimitado no projeto onde
exatamente seria alocado os recursos, assim caminhando para
um melhor planejamento de uma cidade. Fez uso da palavra o
vereador Geraldo Bertanha dizendo que este recurso será
utilizado para reforma do piso das calçadas da praça rui
Barbosa e Floriano Peixoto. Questionou o executivo a respeito
de um orçamento solicitado para reforma da calçada do zerão
para com o valor correto ser possível buscar verbas com os
deputados. Fez uso da palavra o vereador João Gasparini
dizendo que este projeto se refere a calçadas acessíveis. Foi
realizado no dia 16 de março para tratar deste assunto, pois
acontecerá uma singela revitalização desses pontos visando
acessibilidade para pessoas com deficiência. Colocado a votos
em sessão de hoje, foi aprovado por todos os vereadores
presentes o Projeto de Lei Nº 07 de 2023. 3. Projeto de Lei Nº
10/2023, de autoria do Prefeito Municipal, “DISPÕE SOBRE
OS BENEFÍCIOS EVENTUAIS NO ÂMBITO DO
MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM”. Com 02 emendas aditivas,
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ambas de autoria do Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães.
Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de
Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de
Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra o vereador Tiago
Costa dizendo que o preocupa muito a forma como o prefeito
colocou este projeto de Lei nesta casa, pois é um disfarce de
benefício, onde foi tomado de famílias túmulos e a ossada
sendo jogada fora, os restos mortais sendo colocado em outro
local. É um fato lamentável; em seguida chamou atenção ao
parágrafo primeiro do artigo 15 deste projeto. A lei de 65 e a
lei 4069 de 2025 não são revogadas, este projeto é um
desrespeito com a memória de entes queridos Mogimirianos
que já se foram. Este vereador apresentou um requerimento
de retirada deste projeto por 15 dias para que o executivo
venha explicar este projeto. Fez uso da palavra o vereador e
presidente desta casa Dirceu da Silva Paulino lendo o
requerimento do vereador Tiago e colocando a votos para o
plenário. Fez uso da palavra o vereador João Gasparini
dizendo que o requerimento foi apresentado durante a
discussão do projeto e, pediu que continuasse a discussão e
após ela fizesse a votação do requerimento. Fez uso da palavra
a vereadora Luzia Nogueira dizendo que na quarta-feira
passada uma representante do executivo já veio expor e
discutir sobre este projeto. Colocado a votos em sessão de
hoje, foi aprovado pela maioria dos vereadores presentes o
requerimento nº 136 de 2023. O projeto, portanto, foi adiado
por 15 dias. “Ex-vi” do disposto no Artigo 145 do
Regimento Interno. 4. Projeto de Resolução Nº 6/2022, de
autoria da Mesa Diretora 2021/2022, “DISPÕE SOBRE A
INSTITUIÇÃO DO ARQUIVO PÚBLICO DA CÂMARA
MUNICIPAL DE MOGI MIRIM E DA COMISSÃO
PERMANENTE DE AVALIAÇÃO DE DOCUMENTOS”.
Pareceres das Comissões de Justiça e Redação e de Obras,
Serviços Públicos e Atividades Privadas. Colocado a votos em
sessão de hoje, foi aprovado pela maioria dos vereadores
presentes o Projeto de Resolução Nº 06 de 2022. “Ex-vi” do
disposto no § 3°, do Art. 152 e § 2°, I, do Art. 171 do
Regimento Interno. 5. Requerimento Nº 109/2023, de
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autoria do Vereador TIAGO CÉSAR COSTA, “REQUER AO
PRESIDENTE DIRCEU DA SILVA PAULINO, A
TRANSCRIÇÃO NA ÍNTEGRA “IPSIS LITTERIS” DA
FALA EM TRIBUNA DA VEREADORA SÔNIA REGINA
RODRIGUES, NA 6ª SESSÃO ORDINÁRIA, REALIZADA
NO DIA 13 DE MARÇO DE 2023, INÍCIO 1H56M50S
(UMA HORA, CINQUENTA E SEIS MINUTOS E
CINQUENTA SEGUNDOS) ATÉ 1H58M43S (UMA HORA,
CINQUENTA E OITO MINUTOS E QUARENTA E TRÊS
SEGUNDOS) DO VÍDEO PUBLICADO NO CANAL
YOUTUBE DA CÂMARA MUNICIPAL MOGI MIRIM,
CONFORME REGIMENTO INTERNO ARTIGO 122,
PARÁGRAFO 1º ”. Para discussão a pedido da Vereadora
Sônia Regina Rodrigues Módena. Fez uso da palavra o
vereador Tiago Costa dizendo ser um requerimento simples, já
que a vereadora veio em sessão pública da câmara municipal
citando que foi absolvida em um processo judicial, que tem
segredo de justiça e ninguém tem acesso. Quem entrou com a
ação contra a vereadora foi o promotor do ministério público
do estado de São Paulo, em seguida leu as palavras da
vereadora, as mesmas que pediu na íntegra, porque é um
processo em segredo de justiça e ninguém teve acesso,
contudo as palavras foram fortes contra o autor da ação. O
intuito é que o promotor abrisse o sigilo e o acesso ao
processo para fim de entendimento deste processo, e se
caberia outra ação para ressarcimento do patrimônio histórico
deste plenário que era tombado. Fez uso da palavra a
vereadora Sônia Módena dizendo que não problema com o
pedido que está no requerimento, até mesmo sobre o conteúdo
do processo pois esta vereadora sabe o que trabalhou dentro
desta casa. O que traz espanto é essa insistência em tudo o que
feito e falado por esta vereadora por parte do vereador Tiago;
tudo o que foi feito teve parecer do CEDOCH e do
departamento de cultura, não existe nada irregular e tudo foi
aprovado. Sobre o segredo de justiça quem decide sobre isso é
o promotor e as partes não tem escolha, esta vereadora
também gostaria que fosse aberto o sigilo. Em seguida afirma
que foi transparente em tudo o que foi feito, que nunca
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escondeu nada e também nunca houve irregularidades. Por
fim externou seu sentimento de perseguição sofrida enquanto
trabalhava pelo bem desta casa, pois tudo isso que está sendo
novamente discutido já foi avaliado e julgado pelo juiz que
afirma não ter nenhum indício de irregularidade; pediu o
apoio dos nobres pares para que não apoiem este requerimento
e voltemos a trabalhar e não ficarmos com “picuinha” com os
colegas. Fez uso da palavra o vereador Tiago Costa dizendo
que gostou da fala da vereadora Sônia, que irá seguir a
recomendação e irá cientificar para colocar o madeiramento
no plenário como antes e resolver dentro desta casa e não
levando para o poder judiciário mais uma vez, por fim pediu
retirada do seu requerimento. Fez uso da palavra a vereadora
Sônia Módena pedindo que o requerimento não fosse retirado
pois já foi discutido. O senhor presidente afirma, com base no
regimento interno, que compete ao plenário a decisão do
pedido de retirada do requerimento. Colocado a votos em
sessão de hoje, foi rejeitado pela maioria dos vereadores
presentes o pedido de retirada. Portanto o requerimento
permanece. Colocado a votos em sessão de hoje, foi rejeitado
por todos os vereadores presentes o requerimento nº 109 de
2023. EM PRIMEIRO TURNO,  “ex-vi” do disposto no
inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno. 6. Projeto de
Lei Nº 5/2023, de autoria dos Vereadores MARA CRISTINA
CHOQUETTA, JOELMA FRANCO DA CUNHA E
GERALDO VICENTE BERTANHA, “DECLARA DE
UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA E
CULTURAL ARTE DA LUTA”. Parecer Conjunto das
Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Saúde,
Cultura, Esporte e Assistência Social. Fez uso da palavra a
vereadora Mara Choquetta lendo a justificativa deste projeto.
Constatou que associação cumpre com todos os requisitos da
Lei Municipal de nº 3810/03 e por fim pediu o apoio dos
nobres pares para aprovação do referido projeto. Fez uso da
palavra o vereador Geraldo Bertanha discorrendo sobre sua
história como jornalista e vereador a respeito desta academia e
de seus membros, listou suas moções entregues e afirmou ser
uma honra ser coautor deste projeto. Em seguida disse que o
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esporte é vida e uma ferramenta de inserção social.
Parabenizou o vereador e treinador Marcio Evandro Ribeiro
pelo seu trabalho e por sua “fábrica de campeões” que foi
previsto em 2019. Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo
parabenizando os autores deste projeto, dirigindo a palavra ao
vereador Marcio disse: “sua simplicidade, humildade o faz
grande”. Pediu benção de Deus para os todos os talentos que o
vereador Marcio possui (seus atletas), principalmente o de ser
campeão como cidadão, ter perspectiva de vida, ter coração
bom, pessoas de bem. Que este treinador possa ser a
oportunidade que muitos jovens procuram para que assim
consigam lutar contra a desigualdade, a fome e busquem
justiça social por si próprios. Fez uso da palavra o vereador
João Gasparini parabenizando os autores deste projeto. É um
projeto social quem levado os frutos mais visíveis deste
município, a atuação do vereador Marcio tem orgulhado o
município, é uma surpresa feliz desses últimos anos e traz
consigo um símbolo de uma cidade em desenvolvimento. Fez
uso da palavra o vereador Marcio Evandro Ribeiro
agradecendo aos autores do projeto e em seguida dizendo
sobre o projeto Arte da Luta, agradeceu aos assessores Felipe
Vedovato de Souza, Guilherme Dutra Moraes de Souza e
Vivian Cristiane Cardoso que são seus alunos no projeto. Em
seguida contou sobre sua trajetória na cidade e como o projeto
arte da luta nasceu, hoje conta com campeão mundial,
intercontinental, brasileiro, sul-americano; por fim disse que o
projeto não nasceu para ter somente campeões no esporte, mas
sim campeões na vida. Por fim agradeceu mais uma vez e
demonstrou seu imenso prazer em participar da maior equipe
de box do país. Colocado a votos em sessão de hoje, foi
aprovado pela maioria dos vereadores presentes o Projeto de
Lei nº 05 de 2023. Fez uso da palavra o vereador e presidente
Dirceu da Silva Paulino agradecendo a compreensão de todos
pois está tentando deixar as sessões cada vez mais produtivas
para que não ocorra acumulo de projetos ao final do ano, mas
pode acontecer da segunda fala da sessão ser sacrificada
devido ao tempo e ao número de projeto, contudo agradeceu
novamente a compreensão do trabalho que está sendo feito.
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Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo pedindo resposta a
respeito da sua sugestão para que não houvesse tribuna livre
quando tivesse projetos “polêmicos”. O senhor presidente
explicou que ainda não houve resposta devido a dois membros
da mesa estarem viajando e a dificuldade do fechamento da
pauta com o pedido da tribuna livre. Finda a pauta constante
da “Ordem do Dia”, o Sr. Presidente passou, desde logo, à
parte dos trabalhos reservada à “EXPLICAÇÃO
PESSOAL”, conforme determinam os Artigos 114 e 115 da
Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). Como
não houvesse mais oradores inscritos para falar em
“Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente determinou fosse
guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo
passamento da senhora MARIA MADALENA BASÍLIO
UBALDINI, MARCOS RENÉ DE SOUZA, RODRIGO
BARTOLOMAI, MARCOS BUENO DE OLIVEIRA FILHO,
ELIZABETH FERREIRO. Nada mais a se tratar, o Sr.
Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino, agradeceu a
presença de todos e, sob a proteção de Deus, encerrou os
trabalhos da presente Sessão às 22h45 do que, para constar,
determinou a lavratura da presente ata, a qual, após achada
conforme, discutida e aprovada vai, a seguir, devidamente
assinada. 
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